



Sananda* – Mis Cartas

https://www.youtube.com/watch?v=2DLc6jy_7PA

Queridos hermanos de este hermoso planeta. Habla la Maestra *Lady Nada* "Saludos. Yo soy **Sananda**.

Hoy, en nuestra reunión se hablará de mis CARTAS.

Para aquellos que aún no las han leído o aún no han comenzado, les aconsejo que lo hagan lo antes posible.

¿Cuál es el objetivo de estas cartas?:

Primero: llevar la luz de la Verdad de cómo era mi existencia cuando encarné.

Segundo: derribar dogmas y creencias creadas por vuestras religiones, que nada tienen que ver con lo que me fue mostrado en el desierto.

En tercer lugar: es la oportunidad para que elimines muchas creencias y emprendas un viaje de elevación espiritual. Por muchos se ha dicho en sus *religiones*, que llegará el día en que YO volveré al planeta. Que nuevamente caminaría por este planeta predicando y trayendo paz, y muchos de ustedes todavía creen eso.

Puedo decirles a cada uno de ustedes que ya ESTOY aquí. No me materializaré en un cuerpo físico para que todos me vean. Para que todos sepan que he regresado. Entonces puedo decir aquí y ahora, que no volví porque nunca salí de aquí. Siempre he estado en este planeta por supuesto no físicamente, sino dentro del corazón de cada uno de ustedes.

Todos los seres de este planeta tienen mi chispa en sus corazones, así que nunca salí de aquí. En paralelo, continúo mi camino de elevación espiritual, y hoy me encuentro en Dimensiones muy altas. Mi alma ya no cabría en un traje físico, entonces quisiera desmitificar a todos los que dicen que volveré, porque no volveré, ya Estoy aquí. Así que no esperen a que baje del cielo un Ser iluminado que caminará nuevamente por este planeta predicando el Amor, porque si en ese momento en Palestina fui crucificado por meterme con los intereses de quienes dominaban ese tiempo, imagínate hoy que llegase de nuevo aquí, al planeta, compartiendo todas las verdades que los mismos que están aquí se empeñan en no contarte. Seguramente mi voz sería silenciada una vez más. Entonces puedo decir nuevamente: **No volveré, porque ya Estoy aquí.**

Estoy en el corazón de cada uno de ustedes. Quien me ama, quien confía en mí, sabe dónde estoy y cuando me busca, me encuentra inmediatamente, porque estoy ahí y en el corazón de todos.

Como *Cristo Planetario*, tengo este poder de estar en el corazón de cada habitante de este planeta, como **MAITREYA**, de ahora en adelante también lo será, porque se convierte en el *Cristo Planetario*. Entonces les digo que abran sus mentes. No esperen Milagros, porque así no será como se revelará la Luz a este planeta. La Luz ya está implantada en el planeta, pero pocos la ven. Pocos creen que la Luz ya está aquí y que dominará este planeta durante muchos años, porque este es el *viaje de este planeta*.

Para aquellos que aún no conocen **MIS CARTAS**, les digo que hagan un gran esfuerzo para empezar a leerlas, a estudiarlas, aunque eso suponga un gran sacrificio para ustedes. De hecho, las verdades que existen, no son muy bien aceptadas por todos los corazones. Muchos dirán, que no es obra mía, que es obra del maligno, como se dijo en Palestina.

Que nunca podría haber pasado lo que dije Allí. Más aún, tener un humano decir que me escucha y escribe mis historias. Mientras cada ser humano en este planeta se cierre a la Verdad, se cierre a romper dogmas y creencias, este ser no evolucionará. Es como si estuvieras envuelto en una gran red, una red muy fuerte, que nada, nada puede disolver. Entonces, por mucho que se diga, por mucho que se lea, este ser no encuentra resonancia con esas palabras, solo encuentra duda, ira, rechazo y peor aún, etiqueta a todos los que creen en lo que hay allí, de locos, satánicos, malvados. Todos están equivocados menos él.

Millones de personas creen hoy en estas **CARTAS**. Millones de personas creen que hoy. Los **Seres de Luz** hablan a través de los humanos, pero todos están locos. Todos están poseídos por demonios. Todos hablan mentiras.

Es interesante que muchos, cuando escuchan lo que decimos, incluso aceptan, están de acuerdo y ven que hay una Verdad ahí, pero cuando recuerdan quién está hablando, inmediatamente rechazan todo, porque *eso no es de un Ser de Luz*. Porque esto no existe para los que están llegando y para los muchos que ya están aquí y que aún refutan **MIS CARTAS**.

Debo decir que en estas cartas no basta solo leerlas, escuchar, comprender y estar de acuerdo. *Ahí está mi energía* y cuando resuenas con lo que ahí está escrito, esta energía MÍA alimenta la energía de cada uno que la lee. Hace que este ser evolucione, hace que este ser abra cada vez más su mente y disuelva esos velos tan meticulosamente bordados a tu alrededor.

Con cada línea, cada palabra leída en **MIS CARTAS**, un pedazo de este caparazón de creencias, de mentiras se disuelve. No tiene, como mis palabras tienen, este poder, porque vinieron con este poder, con este objetivo, traer la Verdad, traer la liberación de las creencias y dogmas religiosos. No estoy aquí predicando contra ninguna religión, pero todas ellas, sin excepción, no fueron programadas para ayudar a la humanidad sino para controlarla, cada una a su manera.

Hay puntos honestos y verdaderos en cada religión, los hay, pero puedo decir aquí que no cubren ni la mitad de todo lo que se dice dentro de sus religiones. Todos ellos, repito y vuelvo a afirmar, fueron creados para la manipulación y control de toda la raza humana. Todos, sin excepción.

Así que cuando leáis MIS CARTAS, estas verdades os aparecerán cristalinas, limpias y quien las lean ya no tendrá dudas de nada. Todo se vuelve transparente, se vuelve visible, porque los velos van cayendo la Luz trae la Verdad.

Mis cartas son Luz, ya que contienen MI ENERGÍA. Ahí está mi Verdad, no la verdad contada en sus libros, ni por los humanos: es MI VERDAD. Entonces ustedes, que todavía creen que Yo bajaré del cielo para predicar nuevamente en este planeta, vengan a la realidad: Yo sería silenciado inmediatamente., Entonces este no es Mi propósito. Mi voz ya se está difundiendo por todo el planeta. No vendré. Ya Estoy aquí y así Mi voz ya no será silenciada y todos aquellos que quieran escuchar lo que tengo que decir, quedarán contaminados por MI ENERGÍA, a menos que no quieran y se cierran como un baúl viejo y tiren la llave, entonces nada ganarán, serán solo uno más de los que no están de acuerdo, de quienes solo atacan y solo ven el lado malo.

Es un enfoque interesante el que tienen muchas religiones de afirmar que todo lo que es diferente de lo que ellos dicen, procede del maligno. Muchos se cierran, porque creyendo lo que digo, aunque no estén de acuerdo con lo que ellos mismos dicen, pero lo que el otro dice viene del maligno.

¿Hasta qué punto esto no es una forma de control? ¿Hasta qué punto no se te está permitiendo conocer otras ideas? ¿Hasta qué punto te impide conocer otras verdades?. Piénsalo. Ya lo dije aquí. El mal tiene el poder que tú le das. Entonces si todos creen que lo que se dice proviene del mal, el mal adquiere poder, porque aumenta cada vez más esas vendas, esas cadenas, esos escudos que os rodean y cada día ves menos de las Verdades que aparecen. Pensad, si no queréis creerlo, que aquí Soy Yo quien habla, llamándome SANANDA, porque es el nombre de mi Alma, pero yo era JESUCRISTO cuando encarné en la Tierra. Así muchos me conocen pero no voy a exaltar una vida encarnada, exaltaré mi alma que se llama SANANDA.

Me gustaría que todos ustedes, que hoy todavía gritan en sus sermones, en sus reuniones que Volveré, se detuvieran y se dieran cuenta de la mentira que están predicando, porque no volveré, ya ESTOY aquí, no físicamente y no volveré así. Pero estoy dentro del corazón de cada uno y estoy en mis CARTAS, ellas son MI VOZ. Son el legado que les dejo en este momento al ingresar a esta NUEVA ERA.

Abrid vuestras mentes. No creáis que todo lo que se dice es malo. Abrid vuestros corazones y escuchad, leed y sentid, no porque alguien os diga que está mal. No sois un títere manipulado, como así decís, entonces si no eres un títere, piensa con tu cabeza, no con la cabeza de tu religión, no con la cabeza

de aquellos que van adelante, que atacan a otras religiones y atacan todo lo que sucede en este momento.

Abre tu corazón y permítete conocer la Verdad. Ahora solo digo que estén preparados, porque la Verdad es fea. La Verdad no tiene cara bonita. Se les han enseñado creencias y dogmas para manipularlos, para bloquear sus mentes, así que solo digo **YO, SANANDA O JESÚS EL CRISTO**, libérate de esto, abre tu corazón y tu mente. Abran, libérense de este ropaje que os han puesto a vuestro alrededor.

Que todo lo que os rodea es mentira y la maldad, el *maligno*, actúa así, pero desgraciadamente tengo una revelación no tan buena que haceros el *maligno* actúa incluso a través de las religiones. Fuiste engañado porque necesitaba ser manipulado y controlado. Y esto no proviene de la Luz, nunca lo fue. Nunca fue lo que se dice en vuestros libros religiosos. Ningún Ser de Luz lo escribió. Fue comprensión de ustedes los humanos y sus libros, que iban siendo modificados según la voluntad de quienes querían el control y tenían el control. Entonces solo digo: *¿Quieres la Verdad? ¿Quieres liberarte de todo esto?*, así que, abre tu mente y tu corazón a la LUZ y lee MIS CARTAS.

Les garantizo que al hacer esto estarán liberándose, cortando las cadenas, abriendo su mente y su corazón efectivamente a la LUZ y esto será de gran valor y muy importante para que lleguen a esta nueva era del Amor, la era de la abundancia, la era de la risa abierta, de la alegría más pura, de la igualdad, de la justicia y sobre todo del Amor Incondicional”

Bendiciones les enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de ustedes de parte Maestra Lady Nada

*Encarnado como JESUS DE NAZARET/YESHUA BEN JOSEF (nacido entre el año 5-6 a C.)